

Xavier Cuvelier-Roy

Dernière mise à jour : 10-01-2016

Xavier Cuvelier-Roy est chercheur, romancier, poète et chroniqueur dans plusieurs revues et sites internet, administrateur de *Réflexions sur trois points*, sous le nom de plume de Jacques Courtois. Il évolue spécifiquement dans le courant illuministe du XVIII^e siècle, en particulier celui de la Théosophie (à ne pas confondre avec le théosophisme de Mme Blavatsky) d'où ses incursions récurrentes dans le Martinisme, mais aussi dans la très estimable fraternité de la Rose-Croix et de la Franc-maçonnerie.

Retiré au pied des Corbières en Roussillon, où vécurent nombre de Kabbalistes, Cathares et Templiers, il poursuit résolument sa quête spirituelle qu'il entend bien nous faire partager.

Arnaud de Saint-Ange